

EN DISTRITO DE URUBAMBA

Aluvión destruye viviendas y deja damnificados en Cusco

Baños termales quedaron destrozados

CUSCO.- Los habitantes dormían plácidamente. De pronto un ensordecedor ruido los despertó a sobresaltos. Se trataba de un sorpresivo aluvión que arrasó las casas ribereñas. El saldo: once familias damnificadas, ocho viviendas destruidas. Afortunadamente no se registraron desgracias personales.

El hecho ocurrió a las 23:00 horas del último domingo en el distrito de Aguas Calientes, provincia de Urubamba. Una avalancha de piedra y lodo, causada por las torrenciales lluvias, se escurrió por el río hasta llegar a la ciudad.

Los pobladores que habitan en las riberas advirtieron el peligro por el fuerte ruido

y lograron escapar con lo que llevaban puesto.

El aluvión destrozó a su paso ocho viviendas y dejó once familias damnificadas. También destruyó los baños termales, importante atractivo turístico y principal fuente de ingreso para el municipio.

Asimismo, destrozó los únicos puentes carrozales y peatonales que comunicaban con la ciudad, contigua a la ciudadela inca de Machu Picchu. La población sufre actualmente la falta de agua potable.

El alcalde Guillermo Cusi y los damnificados solicitaron urgente ayuda de víveres, ropa, carpa y maquinarias para limpiar los enormes bloques de piedra y barro.